



春日小だより

ホームページ <http://www.scholweb.ne.jp/kiyosu/haruhi-e/>

平成22年9月号
清須市立春日小学校
TEL 052-400-3029
FAX 052-400-9155

7年間の宇宙探索を終えて、小惑星探査機「はやぶさ」が6月に地球に帰還しました。燃料漏れのトラブルのため一時交信不通となり、当初の予定を3年間延長しての帰還だそうです。惑星のサンプルを持ち帰るとい世界初の試みに、「はやぶさ」を夏休みの自由研究にした子どもたちも多かったようで、7月末からの関東地区3箇所での展示会は、大盛況だったようです。

本校でも、夏休みの自由応募には多くの児童が参加してくれました。応募するためには、調べたり、考えたりすることが必要で、よく頑張ってくれたと思います。

さて、2学期は、もっとも長い学期であり、1学期を土台作りとするならば、2学期はその土台の上に花を咲かせる「活動期」ともいえる大事な学期です。始業式では、いのちの大切さとともに、本年度取り組んでいる「読書、あいさつ、体力づくり」の中の特にあいさつについてお話をしました。あいさつを中心に、春日小学校全員のチームワークをさらに良くし、一人ひとりが一歩前進、一歩成長を目指し、生き生きと活躍できる2学期になるように願っています。

<各種ボランティア協力ありがとうございました>

- ・ 3年生水泳教室・通学団プール付添い登下校
7/21(水)～26(月) 65名
- ・ 親子除草 8/20(金) 150名

猛暑の中、プール関係の付添い登下校及びプールでの参観・監視にご協力いただきありがとうございました。無事終わることができました。また、親子除草にも多くの方々に参加していただきました。運動会は草のないきれいなグラウンドで行うことができます。ありがとうございました。



<残暑が厳しそうです>

猛暑日が続く、この夏も記録的な暑さでした。気象庁の3ヶ月予報では、9月と10月は気温が平年より高くなると予想され、秋の訪れは遅くなるとのことです。2学期には運動会の練習が始まり、暑い中での運動が多くなります。帽子、タオル、水筒など、暑さ対策へのご協力をお願いします。

美しいころ

「アキニレ」を代表として、本校には樹齢何十年もたつ大木がたくさんあり、暑い時期には集合場所として利用するなど、子どもたちにとってよい日陰であり遊び場になっています。

ビオトープの隣のPTA花壇も、夏の間、環境委員会の方々が中心となって水遣りを行っていただき、きれいな花が咲いています。また、親子除草当日には、おやじの会の方々が、ビオトープの補修とプール南側の空き地の整地を行っていただきました。校外に目を向ければ、五条川や田畑などが広がり、緑豊かな美しい自然が残っています。

美しいものを 美しいと思える あなたの心が美しい

(相田みつを)

「美しいと思える心」があって、美しいものを維持していけると思います。子どもたちの「美しいと思える心」を一層育んでいきたいと考えています。

